
問１　あなたは市議会の活動に興味、関心
　　　がありますか？

問２　あなたは今の市議会の会議等を見たり
　　　聞いたりしたことはありますか？

問３　あなたは市議会の様子がホームページ
　　　から視聴できることをご存じですか？

問４　あなたは市議会（議員）に自分の意見
　　　や要望を伝えたことはありますか。

問５　あなたの意見や市民の声が市議会に
　　　反映されていると思いますか？

問６　あなたは議会だより（年４回発行）
　　　を読んでいますか？

問７　本日の意見交換会についての感想を
　　　教えてください。

アンケートの結果報告（意見交換会）

　　総務委員会、建設経済委員会、教育厚生委員会が下記対象団体それぞれとの意見交換会後、参加者
　　に対して海南市議会についてのアンケート調査を行いました。結果内容は以下のとおりです。

　　対象団体　　海南市消防団、ＪＡながみね、海南市老人クラブ連合会
　　対象者　　　30人
　　回答率　　　90.0％（27人)
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